

## Vicepresidente no habla sobre la investigación a su tesis

La comisión académica de la Espol concluyó que la tesis de Jorge Glas Espinel, actual vicepresidente de la República, y Luis Raúl Calle Gómez "tiene validez profesional", pero que "no se han hecho las referencias apropiadas en los textos incluidos en su trabajo", y que por esta razón ambos deberán disculparse con la institución universitaria.

Un medio oficial informó hace dos semanas que Glas había enviado una carta al rector de la Espol, tras haberse enterado de la validación de su tesis y en la cual lamentaba la exposición que tuvo la Espol; pero omitió la petición de disculpas.

Las conclusiones de la comisión constan entre las resoluciones del Consejo Politécnico, el pasado 30 de abril, que reco-

mienda a Glas y Calle escribir por separado una comunicación al rector, "en la que se disculpen ante la institución por la exposición pública negativa a la que de manera directa se ha visto sometida por no haber hecho las referencias apropiadas en los textos incluidos".

Al asumir ayer su despacho, Glas no quiso referirse a lo que dijo era un "tema cerrado".

